

Una familia cristiana

Josemaría Escrivá de Balaguer nació en Barbastro (Huesca, España) el 9 de enero de 1902.

29/12/2010

Josemaría Escrivá de Balaguer nació en Barbastro (Huesca, España) el 9 de enero de 1902. Sus padres se llamaban José y Dolores. Tuvo cinco hermanos: Carmen (1899-1957), Santiago (1919-1994) y otras tres hermanas menores que él, que murieron cuando eran niñas. El matrimonio Escrivá dio a sus hijos una profunda educación cristiana.

Volver a biografía del fundador del Opus Dei

Más información

1. Contenido relacionado del libro “El Fundador del Opus Dei”:

Capítulo I: Época de Barbastro (1902-1915)

- La ascendencia familiar
- «Aquellos blancos días de mi niñez»
- La primera Comunión
- Desventuras de un hogar

2. Vídeo en el que San Josemaría relata una anécdota sobre la educación de sus padres.

3. Para saber más:

- La iniciación cristiana de Josemaría Escrivá: bautismo, confirmación y

primera comunión (Constantino Anchel)

- Libro ‘Una familia del Somontano’
 - En recuerdo de Carmen Escrivá de Balaguer
-

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/una-familia-
cristiana/](https://opusdei.org/es-es/article/una-familia-cristiana/) (16/01/2026)